



Le netball est une discipline sportive réservée presque exclusivement aux femmes. Le jeu a ses origines dans les règles de basketball - cette version féminine avait été adaptée en 1891.



Le netball oppose deux équipes de sept joueuses. Le but du jeu est de marquer le plus de paniers possible. Chaque joueuse occupe une position qui correspond à la surface dans laquelle elle peut se déplacer. Elles portent sur leur maillot les initiales du poste qu'elles occupent.

Deux arbitres officient lors d'un match de netball. Un match se joue en quatre périodes de 15 minutes.

Il est interdit de conserver la balle plus de 3 secondes ou de faire plus de 2 pas en sa possession.



Néanmoins, ce jeu demande de la vitesse, de l'agilité et l'élan de ses participants. Surtout, c'est un jeu de collaboration et d'équipe avec des bons sentiments de discipline, de teamwork et de fairplay au coeur du jeu.

Le Meinier Netball Club, créé en novembre 2011, a grandi rapidement depuis. Nous avons la chance de jouer au netball dans les trois belles communes de Meinier, Corsier et Cologny.

Corsier - lundi 18h00 - 19h45
Cologny - mardi 20h00 - 21h30
Meinier - mercredi 17h30 - 19h00
Meinier - vendredi 18h30 - 20h00

Venez nombreuses nous rejoindre !

Contactez-nous :

Simonne Mulié, Présidente - simonne@meiniernetball.ch
Lesley Reddy, Secrétaire - lesleyreddy@meiniernetball.ch
Siobhain Coburn, Trésorière - siobhaincoburn@meiniernetball.ch

